

令和4年度利用者アンケート 72世帯回答／116世帯

園の行事について（運動会・発表会）

- 特になし
- コロナ禍で心配しましたが、今年は無事に行えたので良かったです。運動会も午前中に終わるくらいでいいのかなとも思いました。あとはお盆の集いがまたできたらいいなと思いました。
- コロナのことも考慮しつつ例年に近い形で実施していただいて、感謝です。練習や衣装の準備など先生方の丁寧な関わりには頭が下がります。ありがとうございます。
- 発表会ではお忙しい中、衣装もしっかりつくってあり大変感動しました！
- 子供をもう少し近くで見れたら良かった
- 運動会も発表会も大規模な行事であり、先生方には感謝でいっぱいです。強いて言えば、アスパル富合での発表会が初めてで今まで利用した事もなかったため駐車場の案内があれば分かりやすかったと思います。
- 感染対策の徹底はいいですが、世間ではコロナと共存していく方向でシフトしている中で行事参加（発表会）を保護者1人しか参加出来ないのはどうかなと個人的には思いました。行事の内容はとても良く先生方も忙しい中準備もしっかりしてくれて感謝しかないです。
- 今年は開催して頂いてありがとうございました。去年、一昨年が無観客が悔やまれます。来年度は普通開催が出来ると思うので楽しみです！
- コロナもだいぶ緩和し、とても最高でした。
- 5類になるので、もう行事は普通通りに戻る事を期待しています。
- 仕事の都合等もあるので早めにお知らせが欲しい。
- 保護者による前日～当日の各手伝いは年長保護者ではなく年中保護者で行うと、年長保護者は最後の行事をゆっくり観覧できるかも知れないと感じました。
- 動物に触れるのを怖がっていたが、ふれあい動物園で友達と一緒に触れたようで、本人も嬉しかったという事があったのでよかったと思う。
- 運動会はコロナ禍になってからの午前中までが丁度良いです。保護者や祖父母の競技は出たくない、見なくても良いという声が多かったと思います。運動会の準備や、発表会では先生方が可愛い衣装を作って下さりと、どちらも大変な中準備して下さり感謝致します。
- 人数制限はありましたが、運動会、発表会ともにみに行く事ができて良かったです。運動会の内容としてもちょうどよく、これからも午前中で終了でよいのではないのでしょうか？

- 衣装や小道具など、本格的に作られていて、いつも感動します。また、先生達が時間外に制作されているのではないかと心配になります。
- 発表会の保護者参加についての詳細が遅く、仕事を休んで調整した意味がなかったので、発表会の日程と共に出席人数も記載していただきたかったです。
- 運動会や発表会の開催で親も観覧できることができ良かったと思います。
- コロナ禍の中開催して頂き感謝しております。
- 楽しめました
- とても満足しています
- 今年度は保護者も観覧出来たことに感謝しかありません。今後の観覧に関しましては保護者の人数制限なく開催される事になるかとは思いますが、以前、運動会が一家族車の台数 2 台の制限があったにもかかわらず、車が停められないなどの問題もあったことや園庭の広さを考慮して、保護者 2 名の制限などの対応をされても良いのかと思いました。
- 発表会はせめて 2 人で参加したかったです。
- とても楽しませて頂きました。運動会は予定から土曜日に実施してもらえると有難いなと思いました。
- 今年はなんとか発表会運動会共に観覧できてよかったです。子どもの感染面を考えているのはわかりますし、DVD があるのもわかりますがその瞬間の子供の頑張りはその瞬間しか見ることができないのでできれば年中、年少でも観覧ができれば良かったとは思いますが。
- とても楽しかったです。いつもありがとうございます😊
- 園行事でのご準備、ご指導、運営、いつもありがとうございます。子どもたちの成長ぶりが感じられて、いつも楽しく、嬉しく観覧させていただいております。また、ご準備など、保護者の負担をほとんどなくしてくださっていて、本当にありがたいです。
- 先生方、保護者役員の方のおかげで、子どもの成長をしっかりと見ることができました。子どもがのびのび活動している様子が何より嬉しいです。
- 今年度は実際に見に行くことができ、とても良かったです。
- 楽しく見ることができました。
- 先生方に沢山準備してもらいありがとうございます。
- とても良かったです。
- 発表会も両親で見に行きたかったです。行事がある度、先生方大変だろうなーとありがたい気持ちでいっぱいです。
- 今年はどちらも開催できて良かった。子供達も先生達と協力して楽しそうにしていた。
- 楽しく参加させて頂いています。よければ夫婦で参加できると嬉しいです。

- 運動会や、発表会では日頃見れない娘の姿を見ることができてとてもうれしかったです。娘も楽しかったのか、お家で今でも練習しています。準備や子供達に教えるのは大変だったと思います。先生たちには日頃から感謝しております。ありがとうございます。
- 有観客でもらえて良かった。1年を通してコンセプトが決まっていて、導入もしっかりされていて、何より子どもたちが楽しく参加していた。色々な制限がある中、先生方の業務も忙しい中、本当にありがとうございました！運動会については開催の有無の判断が遅かった。発表会はオープニングなどの全員マスクはいらなかったと思う。自分たちで清潔に管理できるとは思えない。
- 生活発表の場となるような取り組みで良いと思います。
- コロナ禍で制限があった観覧ではありましたが、我が子を近くで見る事ができ、良かったと思います。子供達もコロナの中、一生懸命運動会・発表会に取り組み、とても感動し成長を感じました。
- 初めての直接観ることができ、子供の成長を感じることができました。
- 運動会は土日がいい。平日は仕事があり、特に金曜日は週末なので忙しい。今回の運動会はもっと早く延期を決めるべきだったと思う。発表会は保護者1人ならZoom配信してもらえると嬉しかった。DVDはどちらも良かったのでまた、やってほしい。
- 運動会や発表会では、子どもの成長が見れてよかったです。早くコロナが落ち着き人数制限なしで観覧できるようになると嬉しいです。
- 駐車場が分かりづらかった。観覧できて嬉しかった。発表会は観覧席が段になってたので見やすくとても良かった。
- コロナが収束しても運動会も発表会も今年度のような形で良いと思います。運動会はお昼過ぎまでであると未満児はお昼寝の時間と閉会式が重なって、辛そうにしている園児もおり無理させていると感じます。
- 全て思い出に残る素敵な行事でした。
- 子供の知らない一面や成長がみれてとてもいいと思います
- 運動会、発表会ともに観覧が出来てとても良かったです。先生方の遅くまで細やかな準備をされていたり子ども達へのご指導いただき、本番でいつも大感動をしています。ありがとうございます。
- 先生達の子供達に対する情熱が凄い伝わってきます。笑いあり、涙ありでとても良いと思います。
- 運動会は当日の早朝の段階の中止でしたら仕事の調整ができたのですが、開始直前の延期になってしまったため、翌日の仕事が調整できず、参加することができませんでした。判断が難しいとは思いますが対応よろしくお願いします。
- 今年は観覧できたので良かったです。
- はじめての運動会、発表会を観覧出来たことが本当に嬉しく、感謝の念に堪えませ

ん。毎日子供達が楽しく過ごせているのは、普段からの先生方のご尽力のおかげです。

- 運動会も、発表会もとても楽しませていただきました。大満足ですが。しいてゆうなら 運動会の開会式の全体の体操と、最後の全体ダンスが密集で見えにくかったです。どこに移動しても移動しても見えなかったです(>人<)
- 発表会は、どの年齢のクラスも両親ともに参加させて欲しかった。
- 運動会延期の判断について、早めに判断が可能だったと思います。
- コロナで大変な中ありがとうございました。
- 今年度は運動会、発表会と年長児以外の保護者も参観でき、初めて直接子どもたちの頑張る姿を見ることができたのでよかったです。子どもたちも応援に来ている保護者を見つけて、またやる気が出たようだった。子どもたちにとっても、たくさんの応援を受けて頑張る経験は大事だと思った。発表会では、いつも先生方が可愛い衣装を作ってくださいるので、保護者が用意するものが少なくありがたい。
- 子どもたちが一生懸命頑張る姿に感動しました。また、先生方が忙しい時間の合間を縫って作ってくださった衣装も大変素敵でした。未満児でもこんなにできるんだ、と普段の指導に感謝しかありません。ありがとうございます。
- コロナの中でも開催していただいてありがとうございます。年長児がいたので父母ともに観覧させていただけたのはありがたかったです。運動会は種目の発想がおもしろかったです。以前は午後まで開催してましたけど、午前中だけのコンパクトな運動会でも楽しめました。発表会も、限られた人数だったので、そんなに密になることなくゆっくりみる事が出来ました。
- コロナが収束したあとも、午前中だけで終了するのがいいです。
- コロナが落ち着いたとしても、昼までにして欲しい
- 発表会について。手作りの衣装をはじめ、2歳児でまだまだ大変な中、劇や合奏にダンス、、と先生方は子どもたちに一生懸命教えてください、子どもたちは発表会を通じてとても成長できたと思います。私達は、子どもの成長を感じられてとても楽しかったです。一つ要望とすれば、並び順などが事前に分かれば客席を選びやすいのかなと思いました。もう少し大きくなれば、自分で伝えられるようになると思うのですが。。 運動会について。うちの子はなかなか踊ってくれなかったのですが、先生が踊るように促してくださったり、感謝感謝です。一斉の行進なども、2歳児や1歳児のこたちも一緒に参加してて、すごいなと思いました。選曲も、各世代の曲を選択してあり、そういった面でも楽しめた。
- 運動会について。リレーはクラス対抗で、年少さんから年長さん、そして先生と、とても盛り上がって楽しかったです。年長さんだけあって、たから太鼓やダンスなど盛りだくさんで子供の成長を感じ感動しました。各家庭2人だったので、観客の多さもちょうどよかったです。発表会について。手作りのかわいい衣装や、劇

のときの小道具などすべて手作りで先生方は本当に大変だっただろうな、と感謝の気持ちでいっぱいです。子供たちも、かわいい衣装に身を包み、ダンスを踊れたことはとてもいい思い出に残ったと思います。園長先生の、水槽に入れたかますのお話がとても印象に残り、子供たちの可能性を親が決めつけてはいけないな、いろんなことを経験させてあげたいと、強く思いました

- 運動会も発表会も子供たちが頑張っている姿が見れてとても良かったです。発表会は少し長かったかなと思いました。運動会同様、午前中で収まるくらいにしてください。

お子さまのクラスについて

- 縦割り保育もあり、下の子を見ていくことで本人たちも成長できているんじゃないかと思います。
- 雰囲気の良いクラスだと思います。
- クラスに何人子供達がいるのかも分からないし、特に接点がないのでなんとも言えない
- 先生方がお迎えや連絡帳でエピソードを沢山話して下さるので園での様子がよく分かって有り難いです。
- 適切に対応してもらってます。ありがとうございます。
- クラスについては良く分かりませんが、楽しかった～と言って帰って来るので有りがたいなと思ってます。
- みんな仲良く元気いっぱいなクラスだと思います。
- 担任の先生にもよくしていただいて感謝しております。
- 子育てに月齢にあった相談をしたら、真剣に答えてくれるので助かります。
- 特にありません。
- ふじ
- 皆さん良い先生方で安心して預けられています。いつも保育してくださりありがとうございます。
- お迎えのときなどに、その日の様子を知らせてくれるため安心できる
- 相談ごとにすぐに対応してくださってありがとうございます。少ないマンパワーの中見て行くのは大変ですが、子供同士のやり取りで気になる事はないかや怪我をしないかなど、これからも見ていただけますようよろしくお願いします。
- 担任の先生と会う機会が少ないので、子どもがどう過ごしているか分からないし、クラスの雰囲気もよく分からないので、回答が難しいです。
- 特にありません。悲しいニュースが多く、心配になる時期もありましたが たなか先生、たじま先生、みのう先生は特に私たちにもコミュニケーションをとっていた

だき、信頼しております。

- 何の文句もありません。むしろ感謝しかないです。
- 良かったと思います。
- 特に気になる点はありません 普段あまり観ることができないのでわかりません
- 先生方のお陰で楽しく園生活を送る事が出来た様です。
- いつも楽しそうにお友達や先生のことを自分なりにお話してくれる娘を見ていると、楽しく過ごせていると感じられ感謝しています。
- 縦割り、年齢別の行動にすることで視野を広くもてていると思います。
- クラス替えにより色んなお友達と仲良くなることができている良いなと思います。
- 気を配ってくださっているお陰様で、子どもが毎日楽しそうです。いつもありがとうございます。
- いつも細かいところまでよく見ていただいてありがたいです。お迎えの時に、できるようになったことを教えていただけるのも、とても嬉しいです。
- 細かいところ、子供の個性を活かして、毎日接していただいていると思います。
- 毎日楽しそうに通っていました。
- とくになし
- 先生方の目がしっかり行き届いている。
- お迎えの時に、今日はこんなこんなでしたーと先生からお話ししてもらえると凄く嬉しいです。
- ダメなことはダメと言ってくださり、褒めるところは褒めてくださるので子供が成長していると実感できる。
- 年少ゆり
- 保育園が楽しくて仕方がなく、朝は自分から保育園に行くといいます。また、帰り迎えに行くとき最近は無視をして 保育園にいようとします笑 本当に保育園が楽しんだなと感じ、嬉しく思います。
- 4.5歳ならではのお友達とのトラブルが何回もありましたが、しっかり対応してくれて、子どもに寄り添ってもらえて感謝です。
- 細かい部分まで気づいていただけた助かります。帰りに頂くひとことがマイナスコメントが、多く親子共々暗い気持ちで帰る日がよくあります。
- 保育参観で子供達の園での生活を身近に感じる事ができました。のびのびと歌ったり踊ったり外で思いっきり遊んだり楽しく過ごしているなあと思いました。生活習慣も学び、少しずつ自分でできる事が増えてきています。家庭での育児の中、相談事等あると先生方が丁寧に対応して下さり安心して園生活を送る事ができています。
- 毎日、楽しそうに登園してくれて、お友達もたくさんでき、安心してます。
- 特になし。毎日見て頂いてありがとうございます。
- 担任の先生方にはいつも頼りになる言葉をかけて頂きました。以前は抱っこされて

登園する日が多かったのに、今では1人で歩いて登園できるようになりました。慣れるまでに時間がかかりましたが、先生方が1人1人のペースや性格に合わせて成長を見守っている感じが感じられ、安心して毎日預けることができました。

- 楽しそうで良かった。クラス分けがよく分からなかった。クラスを聞かれたら年少組と答えるべきか、縦割りクラスの名前なのか分からない。
- 保育 week に参加させていただきましたが、きめ細やかに先生の目が行き届いていると感じました。園児も楽しそうに積極的に取り組んでいる姿が見受けられました。
- 担任の先生の子供に対する接し方がとても素晴らしいです。
- いつも子供の小さな変化や体調にも気づいて声掛けしてくださるのでありがたく思っております。
- 園児の多い中でよく関わり見ていただけている。毎日楽しく学び通えている。
- 担任の先生に日頃の様子を連絡帳でご相談することがありますが、即座の対応をしていただき、迎えの時に、お話も伺えてとてもありがたく思っています。子どもに寄り添い、気持ちを聞いて頂いたり、教えて頂いたり、子どもの信頼をしていて、楽しく園に通っています。ありがとうございます。
- 毎日友達の話や先生の話がたくさんしてくれ、とても安心できる環境であり成長している環境だという事が子どもを通じて伝わってきます。
- 先生方に相談するといつも親身になってアドバイスをしてくれます。いつもありがとうございます。
- 連絡帳を見れば、その日の取り組みや子供が(良くも悪くも)やったことが分かりやすく記載されており、大変ありがたく存じます。お友達や先生方と、日々色々な事柄に触れて成長している子供を見られること、非常に嬉しく思います。
- 縦割り保育で上下に関わりがあり 刺激しあって良いです。縦割りでないとな上のクラスとの関わりがあまりないので、縦割りで良かったです。
- 色々な経験をさせて頂き助かってます。
- 連絡帳や帰るときに園での様子を伝えていただけたので良かった。子どもたちも友達や先生と活動したり遊んだりすることを楽しみにして毎日、園に通っている。
- みんなで仲良くできているようで、家でもお友達の名前をよく聞きます。先生だいですきともよく言っています。
- 子供たちのことをよく見てくれていると思ってます。子供も先生方を好きだとよく言っています。いつのまにか出来るようになっていく事が増えて、これも先生方が保育園で色々な事にチャレンジさせてくれているおかげだと思っています。
- おかげさまで楽しく通っています。
- 保育参観のときに園児分の楽器が足りなかったようで先生が「こんな日に限って全員来とるもん」と言っていた。先生は園児が元気に登園するのを喜んでくれているものだと思っていただけに残念な気持ちになりました。楽器が足りなかったのは準

備不足かと思えます。服用している薬についてよく意見をされる先生がいらっしゃると思います。子供になるべく負担がなく、園での投薬もお願いせずに回復するよう医師と話して服用していますが、「薬が効き過ぎるので薬を変えて下さい」「どちらの病院ですか？」など、また便秘の薬を服用しているときは「発表会の時は先生も付きっきりになれないので前日に浣腸や下剤で便を全部出すか、薬をやめて便が出ないように対応してもらいたい」と言われビックリしました。園全体がこのような方針でしょうか？

- 縦割りクラスは大変いいと思います
- 子どもの性格に合わせて、次の行動への切り替えの声掛けなど、たくさん人数がいて大変な中してくだり感謝しています。なかなか給食を食べてくれなかった時期もあり、先生方にも迷惑をかける中、私自身も悩んでいて、先生に「すみません。」と謝ると、「そのうち食べてくれますよ。全然大丈夫ですよ」と言ってくださり、その言葉に救われました。他のクラスの先生からも、「うちの子もそうだったのよー、すぐいっぱい食べるようになるよ」と励ましていただきました。お迎えに行った時の先生方の子供への対応を見ていると、すごく可愛がってくれていることが伝わってきて、安心して預けられるな、と思えます。毎日悪いことばかり言われると親もへこんでしまいますが、きちんと良いことも伝えてくださるので、救われます。だめなことはきちんとダメと伝えてくださり、普段はしっかりと愛情を注いでくださるので、子供も先生のこと大好きです。
- のびのびとした環境で日頃、子供たちを見ていただき、子供も先生のこと大好きです。先生と冗談を言い合ったりなど、堅苦しい感じではなく、先生もフランクなところが子供が楽しめているのではないかと思います。コロナが落ち着いたら、教室の中(子供の棚の中)なども見れたらいいなあと思えます。きれいにしてるか、など気になります
- 先生方が子どもたちの事をよく見てくださっているのが伝わります。(お迎えの時にその日の出来事を教えてもらえるので) 子どもたちも毎日楽しく保育園に通っているのも楽しいんだなと思えます。

園全体について

- 特にございませぬ。いつもありがとうございます。
- イベントの場所とりについては先着順ではなく抽選にすればいいと思います。
- 先生方も明るく元気で子供達の為に色んな催しなどやって頂き、たからに入園して良かったなと思います。
- 先生方の指導のおかげで、子どもたちは思いやりや、譲り合い、協調性や向上心を学ぶことができ、とても有意義な園生活を送ることが出来たと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。
- 通わせていて、信頼できているので満足しています。
- 細かい部分ですが送迎時のカードについて、モニターが見えないようになったのでタッチオンを大きくしていただくと助かります。
- 特に問題はないかと思ひます。
- 園庭も広くたくさん走り回れるし、毎日色んな遊びをやって頂けて、良い園だと思ひます。
- 園便りなどで早めに行事予定をお知らせしてくれるので助かります。
- いちご組のある先生が、朝からお出迎え担当(?)の時に目も合わせず挨拶をし、無表情な時が多く、不信感を感じています。
- こちらも何の文句もありません。いつもありがとうございます。
- 先生達がとにかく頼もしいです。
- しっかり行き届いていると思ひます。本人が楽しく通えているので 気になる点はありません。
- 先生方は一生懸命活動に取り組みまれており、人柄も面白くお優しい方ばかりで、安心して預ける事が出来ました。
- 送り迎えをカード管理しているので延長保育料もカードと連動させて口座支払いが出来れば助かります。他施設ではそのようなシステムがあると聞きました。
- 明るくさっぱりした感じで良いと思ひます。
- 広い園庭でのびのびと遊べ、室内でも様々な経験をさせていたでいるようで、とてもありがたいです。また、様々な面で保護者の負担を減らすように気を配ってくださっていて、保護者にとっても本当にありがたいです。事務の方や先生方が子どもたちや保護者を思いやってくでさるとも良い子ども園で、たから子ども園にお世話になって本当によかったと思ひております。
- 先生方全員で、子どもたちを見守ってくださっているのがよく分かります。(送迎時の声かけや延長時の関わりなど...) いつも本当にありがとうございます。
- 他のクラスの先生方にも声をかけていただき、安心してお願いすることができています。

- コロナ禍でも色々やっていただき感謝しています。ただ年長児のお泊まり無し保育だけは心残りでした。
- とくになし
- 園長先生を初め、素敵なお先生方がいてくださるので、信頼して子供を預けることができます。
- 違うクラスの先生や園児とも交流があるおかげで園全体の雰囲気が良い。
- 特にありません
- 先生たちはいつも優しく挨拶してくれ とても雰囲気がいいです。 たまに迎えに行く祖母もそう言ってました。
- よく先生方がお掃除されてるのを見かけます。いつもありがとうございます。
- 子ども達の主体的な活動が増えるといいなと思います。
- 登園時、先生方が元気に明るく迎えて下さり、とても嬉しく思います。季節に応じた活動に取り組み家庭でも楽しく歌ったり踊ったり話をしてくれます。子供達にも活気があり雰囲気も良く感じます。
- カラー帽子は持ち上がりだと経済的負担が少ない。
- 先生方がニコニコしていて、明るい雰囲気。
- いつも先生方に感謝しかないです。
- 大きい保育園ですが、細部まで気配りが行き届いていると思います。
- 先生方が和気あいあいと仕事をされてるのがわかるので、子供も安心して預ける事ができます。
- どの先生も子ども達に笑顔で優しく、楽しく接して頂いていつも感謝しています。
- 明るくとても丁寧に接していただき、先生方の優しさがこども達の表情から良い園だと伺えます。
- 先生方みなさん元気良く、明るい雰囲気で安心して子供を通わせることができている。
- 現状、特に不満はございません。いつもありがとうございます。
- アットホームで 和気あいあいしてて、よかった。若い先生もどんどん入ってくるので 活気があって良い！！
- お迎えの時、こどもの名前を言わなくても、顔を見てこどもを呼んで下さるのでありがたい。車を覚えて下さってる先生もいらっしゃる。他のクラスの先生方も覚えて下さるので大変だろうなと思った。
- 保育参観のときに、クラスごとに制作物を綺麗に掲示されており、年齢に応じた方法や工夫をされていると感じ、楽しく制作したことが伝わってきた。 コロナ禍で、普段の生活や行事など先生方で考えて対応していただきありがたく思う。
- どの先生も愛情を持って子どもに接してくれているなと感じており、安心して預けることができます。

- 子供たちだけでなく、私自身も先生方の雰囲気良く、好感を持っています。
- 登園の際、先生方が笑顔で挨拶、声をかけてくださるので安心して預けることができました。子供からも毎日、楽しそうに過ごしているのが伝わって来ていました。
- 感謝しかありません。ありがとうございます。
- IC カードを忘れた時は署名だけでよいのではないのでしょうか？特に後日印鑑を打つことは意味があるのでしょうか？)
- のびのびとした雰囲気、園全体が明るい雰囲気でもあるので、子供たちものびのびと楽しめているのだと思います。もともと、体温が高いため、今も風邪症状の有無などを見ながら、お茶を飲ませていただいたりなどで、お迎えのご連絡はいただいています。以前のお迎えの基準である 38 度にはいつ戻るのかな、と思っています
- 似ている名前の子がいるらしく、もちろん違うクラスの先生ですが、子供の名前を間違えて呼ぶ先生がいると、本人が気にしていました。子供の名前は、似ている子がたくさんなので仕方ない部分もあると思いますが、本人が言われる度に気にしていたので、一応お伝えしておきます。
- 他のクラスの先生も子供たちの名前や保護者を覚えていてくださり嬉しいです。以上児は縦割りクラスなので異年齢の子と関わることも出来るのが良いです。

その他、お気づきの点

- お念珠を毎年購入するのには理由があるのですか？毎年同じ物なので持ち上がりで使えるといいなと思います。
- 特にございません。
- いつも子供達の為に色々ありがとうございます。感謝です！
- その日の連絡ノートの、先生の名前の記入をして欲しいです。新学期の時に顔写真と名前の紙を頂いても、お世話になってても名前を覚えてない。連絡ノートに誰が書いたと苗字を記入してくれれば、保護者も自然と先生方の名前が覚えれると思います。
- お迎え時、子供が先生に「さようなら」と挨拶しているのですが、他の親御さんとの話し中で気付いてもらえず寂しい表現をしているのが少し残念です。
- 特にありません。いつもお世話になっております。
- 仏の教えが身につき、進んで仏壇に手を合わせます。その姿を見て祖父母が感心し、喜ぶ顔が親としては誇らしいです。
- 先生方には感謝しかありません。いつもありがとうございます。
- お陰様で、子どもたちがすくすくと育ってくれています。いつもありがとうございます。

- 様々なお知らせが早めなのでありがたいです。1ヶ月くらいの余裕があるので準備や日程調整がしやすく助かっています。
- もう少しDVDの購入価格を下げてください。
- 濡れたおしぼりと洋服が一緒にいれてあるので、おしぼりの食べ物の匂いが洋服について家に帰り洗濯する頃には凄い匂いになっています。
- マスクは早く外してほしいです。新鮮な空気を吸って遊び、先生やお友達の表情をちゃんと見て園生活を送ってほしいです。
- ありません
- お布団の持ち帰りが1ヶ月に1度や、完全給食、水筒不要など、保護者の負担が少なくてとても助かっています。
- 普段から子ども達に一生懸命に接していただいていると思います。
- 忙しいのはわかりますが、挨拶はきちんとしてほしいですね。保護者から先生からどちらから先に挨拶しないといけないという決まりはもちろんありませんが、こちらが挨拶しないと挨拶しない先生が多すぎます。特に若い先生に多いようです。登園の時のカードですが、PCの調子が悪い時などは今日はログインしなくて良いです。とおっしゃいますが、意味があるのかな??と思います。何の為にログインさせているのでしょうか？
- 年度初めのクラス便りなどでクラスの園児の顔と名前を公表していただけると、子どもが誰と仲良くしているのかなど分かり有効かと思う。プライバシー管理の問題などで難しい点もあると思うが検討していただきたい。
- 年間行事の詳しい日程を、決定した時点で提示して頂きたいです。
- 特にありません
- 娘が先生たちもお友だちにもとても恵まれました。子どもが楽しんでいた姿を見るとわかります。卒園させたかったです、、残念です。これからもたからこども園を応援しています。お寺の保育園好きです^^ 本当にありがとうございました。
- 発表会の時、発表する児童の名前読み上げがあるといいなと思いました(クラス全体の出し物以外)。
- 特には無いです。これからもよろしく願います。
- 朝からニコリともしない先生がいらっしゃいます。登園時くらいは笑顔で迎えて頂きたいです。
- とても楽しい保育園生活でした。和太鼓や体操教室、音楽教室等とても楽しかったようです。
- 年少の子どもが12月頃から保育園に朝からいきたくないといい始めた。

お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございます。頂いたご提案やご希望のなかには、改善が難しいこともございますが、できる限り思いに寄り添っていきたいと思っております。

今後とも保護者の方々と一緒にこのたから子ども園を盛り上げていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。